



LA SELECCIÓN ESTÁ EN SU ÚLTIMA ETAPA DE PREPARACIÓN.

## Iván Castro asume la banca de la Sub35 de AFA

El mítico Iván "Chato" Castro, jugador de múltiples clubes del fútbol amateur antofagastino y aún activo, asumió el desafío de liderar la selección Sub35 (senior) de la Asociación de Fútbol "Luciano Durandeanu" que se está preparando para la eliminatoria regional.

Castro había tenido experiencia dirigiendo equipos de series menores pero ahora llega con la misión de clasificar a la AFA a un nacional. El "Chato" está trabajando junto a Carlos Villega (ayudante técnico), Jorge Acevedo (preparador físico) y José Zuluaga (preparador de arqueros).

En primera instancia el equipo trabajó con una base de 44 preseleccionados, pero a partir del 23 de septiembre este grupo se reducirá a 30 quienes serán los elegidos para jugar la eliminatoria regional ante Taltal, Mejillones y Perla del Norte como parte del Grupo Costa. El otro grupo (Cordillera) lo disputarán las selecciones de Calama, Chuquicamata y Tocopilla.

El mejor de cada grupo accederá a una final que se jugará en cancha neutral donde se definirá al representante para el campeonato nacional de Salamanca 2025 (enero). 🌱